

## 2 Hildesheimer Siege im Kidscup

Beim Kidscuprennen in Lechtingen konnten die beiden Speedskater vom MTV 48 Hildesheim Julius Mumme und Nikolas Hoffmann in ihren Altersklassen den Dreikampf für sich entscheiden. Auf noch regennasser Straße galt es für die Hildesheimer besonders achtsam zu sein. Im 140m Sprint, 400 m und 6KM Rennen waren die beiden für die Konkurrenz dieses Mal nicht zu schlagen, und verbesserten sich im Gesamtklassement aussichtsreich auf den zweiten Platz.

Im 30 KM Hauptlauf für den Nordcup und -liga war die Strecke mittlerweile abgetrocknet, so dass auf den 5 Runden auf der anspruchsvollen Strecke mit vielen Steigungen und Abfahrten die norddeutsche Speedskaterelite keine Probleme hatte. Im Damenrennen platzierte sich Dorothea Michel als schnellste Hildesheimerin in einer Zeit von 1:01:39 Stunden als sechste (3. W30). Da Katja Gutschke das Rennen nicht beenden konnte, holten Claudia Kunze als 14., Silke Jansen-Olliges als 16. und Sonja Wolpers als 24. die weiteren Punkte für die Hildesheimerinnen, so dass es erneut zu einem guten dritten Platz in der Liga gereicht hat. Silke Jansen-Olliges holte auch überraschend den Sieg in der W40 und schob sich in der Gesamtwertung des Nordcups auf den dritten Platz.

Wie bereits die gesamte Saison dominierte das Herrenrennen das Etap-Team aus Lübeck, das komplett mit 7 Skatern zu Beginn des Rennens das Tempo enorm hoch gehalten hat, so dass sich die Spitzengruppe schnell verkleinerte. Dennis Lattacz von den 48ern war in einigen Ausreißergruppen vertreten, musste dann aber in der dritten Runde die Favoriten Markus Pape, Erwin Bergen und den Holländer Sven Abe Tjamma ziehen lassen. Im Zielsprint reichte es in der Verfolgergruppe in einer Zeit von 51:48,55 Minuten zum 11. Platz gesamt (2. M30). Da mit Ralph Heuer als 25. (5. M40) nur noch ein weiterer Fahrer des 1. Herrenteam am Start war, konnten die MTVer dieses Mal in der Ligawertung keine Punkte holen. Zu einem guten Ergebnis reichte es dieses Mal für das zweite Team, das sich mit Dennis Venker als 43. (10.MJA), Edgar Mumme als 56. (5.M50) und Matthias Konrad als 90. (33.M40) in ansteigender Form zeigt.

Als nächstes Rennen geht es für einige Fahrer am kommenden Wochenende auf die Bahn nach Halstenbek, bevor am 20.07. die DM im Doppelmarathon in Prezelle auf dem Programm steht.